

CHAMPIONNATS DU MONDE SOUS LE SCEAU DE L'UNICITE

Grand intérêt des médias lors de la conférence de presse pour les Championnats du monde de course de montagne et de trail 2023 (WMTRC 2023).

INNSBRUCK - Le 13 septembre 2022, les Championnats du monde de course de montagne et de trail 2023 (WMTRC 2023) ont été présentés aux médias. Ils se dérouleront à Innsbruck et à Stubai, ce qui fera de Tyrol le centre international de la course de montagne et de trail. La conférence de presse organisée à la Villa Blanka à Innsbruck en prévision des WMTRC 2023 a suscité un grand intérêt de la part des médias.



La communauté organisatrice Innsbruck-Stubai a su s'imposer face à une forte concurrence internationale et a amené le WMTRC 2023 à Tyrol. [L'International Association of Ultrarunners \(IAU\)](#), [l'International Trail Running Association \(ITRA\)](#) et la [World Mountain Running Association \(WMRA\)](#), sous la coordination de la [World Athletics](#), ont justifié l'attribution du prix à la région de Tyrol par leur excellente réputation en tant que région de sports alpins de premier ordre, le caractère professionnel des documents de candidature soumis et l'expérience avérée dans l'organisation des grands événements.

Alessio Punzi, responsable de la course à pied et de la participation de masse au sein de la World Athletics (WA), s'est exprimé à propos de l'attribution du WMTRC 2023 à Innsbruck-Stubai : "Le processus de sélection n'a pas été facile, car les quatre candidats internationaux répondaient aux exigences requises. Toutefois, nos collègues de l'IAU, de l'ITRA et de la WMRA et nous-mêmes avons été convaincus par le paysage des montagnes uniques de Tyrol, la combinaison particulière d'urbanisme et d'alpinisme ainsi que le grand savoir-faire dans les disciplines de la course de montagne et du trail."

Alexander Pittl, fondateur de la "Laufwerkstatt" d'Innsbruck et initiateur de "[Innsbruck Alpine Trailrun Festival](#)" (le plus grand événement de course à pied en Autriche et le troisième dans la région DACH) est chargé de la mise en œuvre des championnats du monde sur le plan technique et organisationnel. Pittl est considéré comme un pionnier de la course en montagne et



du trail à Tyrol et a fourni des informations sur les itinéraires et les distances prévus : "Nous attendons environ 1400 athlètes d'au moins 60 nations, qui se disputeront les 16 titres et médailles à décerner - hommes et femmes, individuels et par équipe. Il y aura au total quatre courses le long de très beaux itinéraires, dont un « kilomètre vertical" à Stubai, une course de trail de plus de 40 km et une longue de plus de 80 km, ainsi que la spectaculaire « up-and-down » à Innsbruck. Les parcours exacts sont en cours d'élaboration."



Le vice-gouverneur de Tyrol, Josef Geisler, s'est réjoui de l'attribution à Tyrol des Championnats du monde de course de montagne et de trail 2023 : "L'organisation de cet événement majeur renforcera encore le profil international de Tyrol et sa position de région sportive de premier plan dans les Alpes. La course en montagne et le trail sont des sports de plein air particulièrement respectueux de l'environnement et en harmonie avec la nature, qui sont synonymes de développement durable du tourisme dans notre pays."

La conseillère aux sports d'Innsbruck, Elisabeth Mayr, acquiesce : "Avec cet événement sportif majeur, Innsbruck peut se présenter comme une "ville de montagne". Nous n'avons pas besoin d'agrandir ou de reconstruire quoi que ce soit, nous montrons ce qu'elle est : une ville au cœur de l'Europe, intégrée dans un monde de montagne unique."

Karin Seiler, directrice générale de [l'office du tourisme du Tirol](#), est également convaincue de la valeur ajoutée que l'accueil des championnats du monde apporte à Tirol : "Du point de vue du tourisme et surtout de la marque, les sports de montagne à Tirol font partie de notre ADN. La montagne est fermement ancrée dans la marque Tyrol, les championnats du monde de course de montagne et de trail s'y intègrent donc parfaitement."

DES CONDITIONS IDEALES A INNSBRUCK ET DANS LE STUBAI

Les régions hôtes offrent des conditions cadres parfaites pour les différentes disciplines. La capitale tyrolienne d'Innsbruck impressionne par sa combinaison unique d'infrastructures événementielles et d'hôtels situés à proximité immédiate des montagnes. Le Stubai, quant à lui, se distingue par ses hôtels haut de gamme et son paysage naturel spectaculaire.

"Les Championnats du monde réuniront l'élite des coureurs de trail et de montagne du monde entier à Tyrol, qui courront à travers certains des plus beaux paysages d'Europe", des athlètes comme Kristin Berglund, Ida-Sophie Hegemann et Florian Grasel se réjouissent de leur éventuelle participation. "Même s'il faut transpirer énormément, nous sommes vraiment impatients d'expérimenter la sensation de liberté et de proximité avec la nature de notre sport dans l'atmosphère passionnante des championnats du monde !"

Selon Mario Gerber, président de l'office du tourisme d'Innsbruck, les itinéraires de course prévus à Innsbruck et dans ses environs offriront de nombreux moments forts, sportifs et visuels aux athlètes et aux spectateurs. "L'un des parcours traverse la vieille ville pittoresque d'Innsbruck et grimpe ensuite en pente raide sur de nombreux mètres jusqu'au "Höll" dans le quartier de Hoetting. Il y aura de belles images sportives de la capitale de notre État alpin-urbain vers le monde entier", déclare Gerber avec enthousiasme. Des parcours spectaculaires sont également en cours d'élaboration dans le Stubai, selon le président de l'association touristique du Stubai, Adrian Siller, lors de la conférence de presse.

Ecris pas Ego Theiner pour le LOC. Photos par Florentin Haunold, [Roast Media](#)